

## 保護者の声

「少人数ならではのメリット」

2023年10月

我が家はコロンビアへの引っ越しが決まった際、初めての海外生活に加え、ここはスペイン語圏ということもあり、子供達の言語に対する心配もありました。しかし、ボゴタ日本人学校に転入したことでの学校では変わらず日本語での生活を送ることができましたし、お友達ともすぐに馴染むことができました。

我が子たちは上の子中学1年、下の子が小学4年時での転入でした。少人数の学校への転入に最初は不安もありましたが、少人数ならではのメリットをたくさん感じています。少人数だからこそその手厚い指導、先生との距離も近く、わからないことはすぐ先生に聞くことができる環境もあります。

何より、人前での発表の頻度も自然と多くなるので、転入当初は控えめだった我が子たちも一年後にはみんなの前でしっかりと発表できるようになり、自分の意見もきちんと言える、頼もしい姿へと変わりました。子供たちは先生方と色々なことについて話し、大人と意見交換できる機会をたくさんいただきました。本当に感謝しています。

また、和太鼓の練習や披露、日本の季節行事や文化行事に触れる機会もたくさんあります。日本にいた時と同じように英検や漢検、数検などにも積極的にチャレンジできました。日本と同じような学校生活環境を保ちながら海外生活を送れたことは、日本へ帰国後の学校生活にもスムーズに適応出来ると感じています。